



Mitglieder eines Jugendkollektivs im VEB Werk für Fernsehelektronik Berlin suchen durch ständige Kontrolle der elektronischen Bauelemente nach Wegen zu noch besserer Qualität.

Foto: K. Schwarz

fester in die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zu integrieren. Dies führte uns zu der Überlegung, daß jeder der elf Jugendbrigaden, die in diesem Jahr gebildet werden sollen, ein MMM-Objekt übertragen wird.

Wir schätzen ein, daß bei allen Jugendlichen, die in der MMM-Bewegung aktiv mitarbeiten, auch bei denen, die nicht in der FDJ organisiert sind, sich die klassenmäßige Haltung, das Engagement für das sozialistische Vaterland und das Vertrauen in die Politik der Partei weiter gefestigt hat. Der weiteren Ausprägung dieser bewußten Haltungen mißt unsere Parteiorganisation große Bedeutung bei. In den Arbeitsprogrammen der APO-Leitungen und der Parteigruppen hat die klassenmäßige Erziehung unserer Jugend ihren festen Platz. Eine ganze Reihe von Parteikollektiven hat in Auswertung der 7. Tagung des Zentralkomitees erneut Maßnahmen getroffen, durch eine überzeugende ideologische Arbeit konkretes Wissen über politische und ökonomische Zusammenhänge zu vermitteln und die Einsicht in die eigene Verantwortung zu fördern.

Bei uns hat sich bewährt, daß die Parteileitung regelmäßig einschätzt, was unsere Jugendlichen denken, was sie bewegt, wie sie sich ideenreich und tatkräftig den hohen Anforderungen widmen, die dem Betriebskollektiv gestellt sind. Ganz gleich, ob wir uns in der Parteileitung mit Ergebnissen der politischen Führung der ökonomischen Prozesse, der Entwicklung der Kampfkraft der Grundorganisation, den Resultaten im sozialistischen Wettbewerb, der Wirksamkeit unserer politischen Arbeit beschäftigen—immer treffen wir Festlegungen, die uns in der politischen Arbeit mit der Jugend weiter voranbringen.

Evelyn Richter

Parteisekretär im Werk für Fernsehelektronik Berlin

*Für Propaganda und Agitation

Neu: Dia-Ton-Vortrag und Fotomappe

Der Dia-Ton-Vortrag „Die weitere Entwicklung der sozialistischen Landwirtschaft nach dem IX. Parteitag der SED“ zeigt die Rolle der sozialistischen Landwirtschaft bei der weiteren Gestaltung der entwickelten „sozialistischen Gesellschaft. In diesem Vortrag werden die Ziele des VIII. und IX. Parteitages der SED erläutert. Anschaulich wird gezeigt, daß die kontinuierliche Fortführung der marxistisch-leninistischen Agrarpolitik unserer Partei nur auf dem Wege der

Intensivierung, durch den schrittweisen Übergang zur industriemäßigen Produktion pflanzlicher und tierischer Erzeugnisse gesichert werden kann.

69 Dias color, 1 Tonband, 1 Textheft. Laufzeit: etwa 40 min. Bestell-Nr. 500883 6.

Der Dia-Ton-Vortrag kann in den Bildungsstätten der Bezirks- und Kreisleitungen der SED ausgeliehen werden.

Die Fotomappe „Karl Marx/Friedrich Engels“ wird anlässlich des 130.

Jahrestages des Erscheinens des Manifestes der Kommunistischen Partei und zum 160. Geburtstag von Karl Marx herausgegeben. Sie enthält eine Auswahl der uns nur in geringer Anzahl überlieferten Fotos von den Schöpfern der Geburtsurkunde des wissenschaftlichen Kommunismus.

Die Fotos können geschlossen als Kleinausstellung verwandt oder einzeln für die Gestaltung thematischer Wandzeitungen, ökonomischer Kabinette und Traditionskabinette genutzt werden.

17 Fotos s/w Bromsilberdruck, A 5, 7,10M. Bestellnummer 8102655.